

～日本各地で国際的活動を行う皆様を支援するメールマガジン～

グローバル通信11月号

外務省地方連携推進室

外務省地方連携推進室
運営ホームページはこちら

グローバル外交ネット
外務省と地方が連携する

第117号
平成30年10月31日

中国上海における「明治維新150周年記念イベント」の開催



「明治維新と上海のかかわり」
をテーマに大城昭仁氏が講演



講演に耳を傾ける来場者

9月15日、中国上海市において、「明治維新150周年記念イベント」が、同イベント実行委員会と在上海日本国総領事館との共催で開催されました。大城昭仁氏による「明治維新と上海のかかわり」と題した講演では、当時の情勢や上海と関わり合いのある日本人の活躍ぶりが紹介され、多くの聴衆が興味深い話に聞き入っていました。このほか、イベントでは、実行委員会メンバーの鹿児島県、山口県、高知県、佐賀県から各県の紹介・観光PRが行われました。[詳細](#)

「世界温泉地サミット」の開催



ヨランダ・ペルドモ前国連観光機関アフィリエイトメンバー部門長による基調講演



サミット会場

5月25日から27日の日程で、「世界温泉地サミット」が大分県別府市で開催され、世界各国の温泉地のリーダーや研究者が、温泉の活用による地域の発展について議論しました。広瀬大分県知事からは、「温泉地の交流により、観光、医療、エネルギーなど多様な分野での情報を持ち寄り、交換し、発信していくことが大切」とあいさつがありました。また、最後には、温泉地の発展に資するため、情報共有や議論の場としてサミットを継続していくことが盛り込まれた「サミット宣言」が発表されました。[詳細](#)

長野県飯山市における第9回「車座ふるさとトーク」の開催



意見交換の様子



最後に記念撮影

9月4日、長野県飯山市の長野県庁飯山庁舎において、「海外への長野県の魅力発信」というテーマの下「車座ふるさとトーク」が開催されました。外務省より岡本外務大臣政務官（当時）が出席し、インバウンドの拡大等に関心を有する地元の企業関係者、団体職員等との間で、活発な意見交換が行われました。参加者からは、外国人観光客の長野県への誘致や、外国人観光客誘致を通しての地域活性化等に関し、自らの経験に基づく様々な意見・提言が寄せられました。[詳細](#)

※次回配信は、11月30日の予定です。グローバル通信に是非ご登録下さい。
登録は[こちら](#)をクリック！
ご意見やご質問は、gaimu-renkei@mofa.go.jpまでお願いいたします。

11月号の内容

1 外務省と地方自治体等の連携

◇中国上海における「明治維新150周年記念イベント」の開催

（明治維新150周年記念
イベント実行委員会）

◇長野県飯山市における第9回「車座ふるさとトーク」の開催

◇米国における日本庭園紹介



（「日本ブランド発信事業」
専門家／緑成縁 武内知里）

2 地域の国際交流

◇「世界温泉地サミット」の開催

（大分県）

3 地方連携推進室から

◇地方連携推進室長着任の御挨拶

◇外交実務研修員からの寄稿

（川端外交実務研修員）

※記事は[下線部](#)をクリック
するとご覧いただけます。

